



« TOUT COMME LES MAGES QUE NOUS FETONS CE JOUR »

Elles sont venues de tous les coins et recoins du nord...que dis-je !

Du monde, de continents divers ;

Toutes avec leur sourire généreux, leur abandon à la volonté de Dieu, ce Dieu

à qui elles offrent à l'image de leur Maître et Seigneur, ce qui est le plus cher à leur cœur aimant et miséricordieux : la lumière, la paix, et son ambassadrice la colombe, la prière, et la recherche

de Dieu à travers l'enseignement de notre Saint Père, l'offrande de toutes les croix, le monde entier.



Mais qui sont-elles ?

- Les consacrées, religieuses et laïcs

Dernière arrivée de cette digne assemblée, je m'émerveille de ce lien fraternel et bienveillant où l'humour et le sérieux palabrent de concert, où la simplicité et l'échange se donnent la main. Je réalise qu'une telle journée dont je pressens le besoin, est l'occasion de porter avec notre père Evêque, le "souci" marqué d'Espérance de la vie

consacrée dans le diocèse et de renouveler notre joie d'appartenir au Christ Alors, à bientôt oui pour un temps non moins fraternel en quête de l'Unique Réalité.

Deo Gratias ! Fraternellement vôtre

Marie-Hélène



